



Ujian Sekolah Tetap Menentukan

■ Jangan Cuma Menghitung Jarak Rumah ke Sekolah

YOGYA, TRIBUN - Kebijakan dalam penerimaan siswa baru untuk SD dan SMP dengan menerapkan zonasi sekolah, yang salah satu syaratnya menghitung jarak rumah ke sekolah berdasarkan alamat yang tercantum di kartu keluarga (KK), bukan lantas menafikkan nilai ujian sekolah.

Ujian sekolah tetap menjadi salah satu faktor yang menentukan seorang peserta didik bisa diterima di sekolah yang di-dambakan. Hal ini disampaikan Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Edy Hari Suasana, kemarin.

Edy menuturkan, zonasi sekolah yang salah satu satunya memprioritaskan jarak tempat tinggal siswa dengan sekolah yang dituju, bukan lantas menjadi harapan utama yang berujung pada banyaknya calon siswa rela pindah penduduk agar berpeluang besar diterima di sekolah yang dikehendaki.

Justru, Edy mengimbau agar orangtua calon siswa juga me-

Jangan sampai zonasi berdasarkan jarak ini menjadi bumerang dan lupa masih ada faktor nilai ujian.

ngedepankan nilai ujian siswa yang juga menjadi syarat utama untuk memperebutkan kursi.

"Untuk tingkat SMP justru nilai ujian yang utama. Jangan sampai zonasi berdasarkan jarak ini menjadi bumerang dan lupa masih ada faktor nilai ujian yang turut menentukan calon siswa diterima di sekolah tersebut atau tidak," ujar Edy.

Edy mengimbau agar para wali calon siswa mendaftarkan anak mereka ke sekolah yang dekat dengan tempat tinggal masing

masing. Soal kualitas sekolah saat ini hampir merata karena berbagi fasilitas diberikan pemerintah pada sekolah sekolah negeri saat ini.

Kuota

Untuk kuota siswa baik SD dan SMP di Kota Yogyakarta pada penerimaan siswa baru tahun ajaran 2018/2019 nanti, 90 persen diperuntukkan bagi warga Yogyakarta. Sedangkan, sebanyak 5 persen untuk warga luar kota Yogyakarta, dan 5 persen lagi untuk jalur khusus.

"Untuk penerimaan siswa baru SD, prioritas utama adalah jarak. Jarak tempat tinggal calon siswa yang terdekat akan menjadi prioritas utama. Sementara itu untuk SMP, prioritas utama adalah jarak rumah atau tempat tinggal yang terdekat dengan sekolah, kemudian nilai ujian SD nya. Saat penerimaan siswa baru nanti, soal jarak ini bakal diinformasikan se-

STORY HIGHLIGHT

- Kebijakan zonasi jarak sekolah-rumah dalam PPDB tahun ini tidak terus menafikkan nilai ujian
- Bahkan untuk tingkat SMP, nilai ujian masih menjadi prioritas utama seorang murid bisa diterima di SMP negeri
- Pada PPDB 2018/2019 sebanyak 90% kuota diperuntukkan bagi warga Kota Yogya, sisanya untuk warga luar kota dan jalur khusus

cara terbuka sehingga orangtua bisa terus memantau," terang Edy. **[jud]**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005